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Ещё в 2021 году Минстрой РФ заявил, что Ульяновская область станет пилотным регионом по комплексному 
развитию территорий. Тысячам местных жителей наши чиновники обещали новые квадраты. Но в итоге грандиозные 

планы развалились как карточный домик. Когда же измученных людей переселят из трухлявых трущоб?
Разобрались на странице 2
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 Ни реновация, ни капитальный ремонт 
 нам не светят.  Хотя чиновники 

обещали обратное

Кто увёл пилотный 
проект в пике

Так в чём причина? Почему люди, 
которым обещали улучшение жилищных 
условий, не получили заветные ключи от 
новых квартир?

Дело в том, что никто из потенциальных 
инвесторов так и не согласился на участие в програм-
ме. И это, бесспорно, недоработка местных чинов-Уж два года прошло, 

а переселения всё нет
Два года назад жителям Засвияжского и Ленин-

ского районов, а также микрорайонов Нижняя 
и Верхняя Террасы пришли извещения о том, что 
их дома подпадают под программу реновации. 
Заявленная цель – переселить граждан из вет-
хих строений в новые, более комфортные. Старые 
дома полагалось снести.

Народ воспрял духом, но как позже выяс
нилось – зря. Пока тысячи жителей районов с не-
терпением ждали расселения, их дома были выве-
дены из региональной программы капитального 
ремонта. Людям объяснили, что таковы правила: 
зачем ремонтировать то, что скоро пойдет под 
снос? Поэтому с начала реновации платёжки от 
фонда капремонта перестали приходить. 

Но вот прошел год, второй, а обещанных квар-
тир всё нет. В соцсетях регулярно стали появлять-
ся возмущенные посты:

«Наша семья проживает в доме по 
улице Жуковского, который попал 
под программу реновации. Уже пред-

ставили себе новое комфортное жильё, мечта-
ли вот-вот переехать, но до сих пор сделать 
это не удалось. Видимо опять одни обещания. 
Мы просто хотим знать правду. Почему власти 
никак не реагируют на проблему и не дают 
информацию о реальном состоя-
нии дел? Боимся, что так и оста-
немся жить в этих домах, когда 
большая часть окон уже забита 
фанерой, а инфраструктура вокруг 
не развивается. У нас растут дети. 
Да, программа реновации никому не 
обещает переселение по советским 
нормативам – с определенной ква-
дратурой на человека. Здесь подар-
ков ждать не следует. Но следовало 
выполнить хотя бы обещанное. Так 
ведь нет!»

ников. Муниципалы не сумели 
заинтересовать застройщиков, 
обеспечить обязательства для их 
законной и комфортной работы 
в полном объёме. То ли потому, что 
не были подготовлены, то ли не 
поняли все цели и задачи рено-
вации. Других объяснений причин 
позорного провала программы 
в природе просто не существует.

Впрочем, ульяновские справед-
ливороссы полагают, что изна-
чально программа по реновации 
была принята муниципальной 
властью с одной лишь целью – 
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Казалось бы, раз облажались с новостройками – восста-
новите старые дома в программе капитального ремонта. 
И дело с концом! Но почемуто, как только провальную ре-
новацию закрыли, вернуть строениям, в которых проживают 
тысячи жителей, капремонт никто не поспешил.

Сами власти отремонтировать старые постройки не суме-
ют – ресурсов нет. По нынешнему законодательству данные 
работы должны проводиться за счёт собственников, но раз 
жильё не возвращают в программу капремонта, у людей даже 
нет возможности хоть чтото накопить и отремонтировать.

Андрей Седов

Основной вопрос заключается как раз 
в том, что дома были выведены из ре-
гиональной программы капитального 

ремонта, – комментирует ситуацию Председа-
тель Совета регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Улья-
новской области, председатель комитета 
по жилищной политике и коммунальному 
хозяйству Андрей Седов. – Это не позволяет 
сохранить и содержать в нормаль-
ном состоянии хотя бы то, что 
люди имеют. 

Сегодня дома – 
завтра развалины

Крыши текут, системы энерго, водоснабжения 
и водоотведения доживают последние дни. Проводка 
искрит так, что в любой момент может вспыхнуть пожар. 
Страшно жить в таком доме. А куда 
деваться? Не на улицу же микро-
района… Между прочим, всё ещё 
неблагоустроенного.

отвлечь внимание жителей микрорайонов от 
насущных проблем, которые связаны с разви-
тием инфраструктуры кварталов и их благоу-
стройством.

Надо отдать чиновникам должное: запла-
нированное удалось! Речь не о реновации, ко-
нечно, а об отвлечении внимания. Такие вещи, 
как благоустройство улиц, скверов и дворов 
сейчас мало кого волнуют. 

Население больше тревожит вопрос: в какой 
момент крыша родного дома рухнет на головы 
своим жильцам? Пока чиновники кормили 
людей завтраками, строения стремительно вет-
шали. А поддерживающего их ранее капиталь-

ного ремонта, как мы 
помним, они были 
лишены с момен-
та начала участия 
в провальной про-

грамме.

Неужели чиновники не понимают, что с прекра-
щением программы реновации, у этих домов фак-
тически остается одна судьба – доживать до 

полной разрухи, – возмущается Андрей Седов. –  И люди 
осознают, что городская власть их обманула, не хочет об-
ращать на них никакого внимания и тем более не думает 
об их будущем. Нужно немедленно ввести дома обратно 
в программу капитального ремонта, иначе потом будет 
поздно. Таким образом появится надежда на то, что люди 
наконец-то смогут жить в человеческих условиях.

Удастся ли ульяновским справедливороссам отстоять право людей 
на комфортную жизнь? В любом случае, пускать это дело на самотёк 

они не собираются, и первые шаги к улучшению ситуации уже предпри-
няты: тема о необходимости включения домов в программу капремонта 
будет ими поднята в рамках заседания ближайшего профильного комитета.

ПОЧЕМУ УЛЬЯНОВЦЫ

Ещё в 2021 году Минстрой РФ заявил, что Ульяновская 
область станет пилотным регионом по комплексному 
развитию территорий. Тысячам местных жителей наши 
чиновники обещали новые квадраты. Но в итоге все эти 
грандиозные планы развалились как карточный домик. 
А люди остались существовать под крышей обветшавших 
построек, которые кое-как доживают свой век без ренова-
ции, или попросту ремонта. 
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 В преддверии Дня России, 8 июня, Предсе-
датель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, руководитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» в Государственной думе Сергей Миронов наградил 
лауреатов и победителей конкурса эссе на тему «Зачем Западу 
нужна война с Россией?» Конкурс был приурочен к годовщине 
начала специальной военной операции. Среди лауреатов ока-
залась и наша землячка – студентка 4 курса Ульяновского госу-
дарственного технического университета Дарья Сетянова.

И НЕ НА ТАКОЕ 
Ульяновская студентка стала 
лауреатом Всероссийского 
конкурса, организованного Партией 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ

И снова лучшая из лучших
Поездка в Москву, визит в Госдуму и встреча с ли-

дером справедливороссов оставили в памяти Дарьи 
Сетяновой неизгладимые яркие впечатления.

За будущее страны можно 
не переживать

Дарья признается, что стать лауреатом конкурса было не-
просто. Ведь перед участниками поставили задачу: дать ответы 
на крайне важные для нашей страны вопросы. Например, на 
такие: «Зачем Запад развязал против нас войну?», «По пути 
ли нам с западными ценностями?», «Какой будет Россия через 
15–20 лет?»
В конкурсе приняли участие школьники, студенты  
и начинающие специалисты из самых разных  
уголков России:  Москвы, СанктПетербурга, Приморско-
го края, Башкирии, Ульяновской, Нижегородской, Сверд-
ловской, Тюменской, Ивановской, Тульской и Московской 
областей. 

Работа Дарьи Сетяновой оказалась в списке 26 лучших, 
чьи авторы были приглашены в Госдуму на торжественную 
церемонию вручения грамот, памятных сувениров и ав-
торских экземпляров книг. 

Когда я читал ваши эссе, испытал чувство 
гордости за свою страну, чувство гордости 
за вас – молодёжь. Потому что я читал мыс-
ли людей думающих, людей сопереживающих, 
умеющих излагать мысли и взгляды, – заявил 
Сергей Миронов.

Верю, что сельхозпроизво-
дители региона способны 
обеспечить Ульяновскую 

область качественной продукцией, 
а выстроенные взаимоотношения 
фермерских хозяйств и торговых 
точек – это дополнительная га-

рантия развития региональной 
экономики, – подчеркивает Григорий 

Матвеев.

Своей инициативой 
Григорий Матвеев сумел 
не только поддержать 
фермеров, но и дал 
ульяновцам возмож-
ность покупать свежие 
домашние продукты 
рядом с домом – ко-

нечно, по доступным 
ценам. С этой целью 
были открыты уже 
четыре магазина.

СПОСОБНЫ! 

Сергей Миронов

Кстати, Дарья Сетянова и ранее неоднократно 
становилась участником и призёром многих конкур-
сов не только регионального, но даже Всероссийского 
уровней. Теперь же девушка может с гордостью доба-

вить в свою копилку новое достижение. Новое, 
но наверняка далеко не последнее.

Мы желаем Дарье дальней-
ших творческих и професси-
ональных успехов и уверены, 

что в будущем мы всё чаще будем 
видеть молодых людей из нашего 
города среди призёров таких зна-
чимых мероприятий, – подчеркнул 
Председатель Совета регионального 
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ульяновской 
области Андрей Седов.

ГРИГОРИЙ 
МАТВЕЕВ:

 «ПОМОГАЯ ФЕРМЕРАМ, МЫ ПОМОГАЕМ УЛЬЯНОВЦАМ»

Одна из основных проблем, 
с которыми часто сталки-
ваются малые сельхозпро-
изводители, – отсутствие 
возможности реализовывать 
товар в крупных торговых точ-
ках. Поэтому член Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, 
основатель сети 
магазинов «Ферма» 
Григорий Матвеев 
решил помочь 
ульяновским фер-
мерам в вопросе 
продажи своего 
товара. ГРИГОРИЙ МАТВЕЕВ

Я стараюсь регулярно 
посещать тематические 
выставки. Одна из по-

следних – «Сделано в Ульяновской 
области», на которой я встретился 
не только с сыроварами из Сенгиле-
евского района и производителями 
лучшего шоколада семьёй Орловых 
из Кузоватовского района, но и по-
знакомился с новыми партнерами, – 
рассказывает справедливоросс. – 
Считаю, что в нынешней ситуации 
поддержка региональных произво-
дителей чрезвычайно важна: лишь 
объединив усилия, мы сможем увели-
чить спрос на местную продукцию 
не только на территории Ульянов-
ской области, но и за её пределами. 
Как всегда, я готов предоставить 
возможность новым региональным 
производителям реализовать свои 
продукты на площадках моей сети 
магазинов.

Григорий Матвеев возглав-
ляет региональное отделение 
Молодёжи СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Ульяновской об-
ласти, проводит патриотиче-
ские квизы, помогает в сборе 
гуманитарной помощи 
для участников СВО. Также 
большую часть времени 
член Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ посвя-
щает решению конкретных 
проблем жителей своего 
родного Ленинского райо-
на – самого сердца Ульянов-
ска. Благодаря его участию 
удалось сдвинуть с мертвой 
точки вопрос обрезки ава-
рийных деревьев, уборки 
заваленных контейнерных 
площадок и даже начать ка-
питальный ремонт одного из 
домов старого жилого фонда.

Никогда не думала, что смогу посетить 
такое место, как Государственная Дума РФ, 

пройтись по коридорам власти, пообщаться с руко-
водителями партийных фракций, увидеть своими 
глазами как всё устроено, – рассказывает Дарья. – 
По завершении экскурсии, нас проводили в конфе-
ренц-зал Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ. Мы познакомились лично с Сергеем 
Мироновым. Руководитель фракции рассказал 
о нововведениях в Госдуме. После этого каждый 
из участников смог лично задать интересую-
щий его вопрос политику. Я благодарна Ре-
гиональному отделению Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ульяновской 
области за возможность принять участие 
в конкурсе, побывать в Государственной 
Думе и встретиться с Сергеем Мироновым!
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СОЦИАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВО

ПРИВАТИЗАЦИЯ 2.0
На Петербургском экономическом форуме одной из главных тем внезапно стала 
вторая волна приватизации, которую до этого всерьёз никто не воспринимал. 
Неужели затеянный Западом грабёж России по образцу 90-х повторится и в XXI веке? 
Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 

Глава Центробанка Эльвира Набиуллина на том же форуме заявила: 
у нас есть что приватизировать. И это правда. Доля государства в экономи-
ке составляет, по разным оценкам, от 40 до 50%. Под контролем правитель-
ства – атомная промышленность, гидроэнергетика, ключевые банки, часть 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-
ства попросту нет 
будущего. 

Либеральное лобби уже 
сейчас предлагает выставить 

на торги акции РЖД, «Росатома», 
«Транснефти», «Ростеха» и «Почты Рос-
сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

Но не 
слишком ли 
тяжелым 

будет похмелье от оче-
редной распродажи 
госсобственности? 

Вице-спикер Государственной Думы РФ, 
член фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 

ЗА ПРАВДУ»

Единственное, на чём должны основываться 
как приватизация, так и национализация, – 

это экономическая целесообразность.
Российские системные либералы традиционно 

настаивают именно на продолжении приватизации. 
При этом большинство крупных государственных 
активов сегодня управляются хоть и не без проблем, 
но вполне эффективно. Отдавать из-за сиюминутной 
выгоды в частные руки предприятия уровня Сбера или 
«Аэрофлота», конечно, не имеет никакого смысла – 
эти предприятия ежегодно приносят в казну сот-
ни миллиардов рублей!

Единственно верным решением служит продажа 
небольших пакетов акций госкомпаний на бирже 
российским гражданам. Однако никакой масштабной 
приватизации сегодня в России быть не должно!

Страна 
невыученных 
уроков

Америка и Европа не 
просто помогали разворо-
вывать и разрушать советское 
наследие – руками младорефор-
маторов они устраняли своего главного конкурента на 
мировом рынке.

Уже не секрет, что в те годы прямо в Доме Правитель-
ства РФ заседал штаб западных советников под руко-

водством офицера ЦРУ. Через подставных лиц, 
через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

По данным Росстата, в первый же год 
приватизации было продано около 42 тысяч 

промышленных предприятий. А на их базе 
возникло только 12 тысяч новых хозяй-
ствующих субъектов! Где остальные трид-
цать тысяч? Ответ знает каждый россиянин: 

разграблены и распроданы по винтикам. 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-предприятий у государ-
ства попросту нет ства попросту нет 
будущего. 

cергей миронов
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Всё, что Набиуллина, Решетников и Орешкин говорили 
в Петербурге про прелести “новой приватизации”, – 
ложь от первого до последнего слова. Речь даже не 

о том, уйдет ли на этот раз госсобственность за бесценок 
или бюджет всё же получит что-то ощутимое. Вопрос прин-
ципиальный: зачем государству терять контроль над той 
или иной структурой? Чтобы ещё больше капиталов утекло 
за рубеж? Говорите, неэффективный актив? А почему? Либо 
там менеджеры никудышные, и тогда надо их менять. Либо 
этот актив выполняет важные для страны задачи и по 
определению не заточен на извлечение прибыли, и тогда о ка-
кой-либо распродаже надо забыть. 

В Советском Союзе приватизации не было. Зато 
были действительно доступные путёвки на курорты, 
отдых в пионерлагерях, дошкольное образование, 
коммунальные услуги – за всё это советский чело-
век отдавал чисто символические деньги. А что вы 
скажете о беспроцентных ссудах на кооперативное 
жильё, мебель и бытовую технику? Может ли себе 
позволить такую роскошь новая Россия? А в небога-
том СССР это было в порядке вещей! 

Быть социальным государством – 
это не значит разбазаривать 
народное достояние! 

Начало или продолжение? 
Впрочем, мало кто знает, но приватизация как 

таковая в нашей стране и не заканчивалась! В круп-
нейшем электронном справочнике правовых актов 
можно без труда найти любопытный документ. Это 
утверждённый правительством ещё в 2019 году 
план продажи государственных предприятий! Есть 
в нём и данные на краткосрочную перспективу, на 
2023–2025 годы. 
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От чего же 
планируют

избавиться чиновники? 
Это внушительный список 

сельхозпредприятий, заводов 
пищевой промышленности, 

есть транспортные компании, 
есть химзаводы и даже охот-
хозяйства. Пока всё выглядит 
довольно безобидно. Но что 

мешает дополнить и рас-
ширить список? Да 

ничего! 

сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.
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будет похмелье от оче-
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через олигархов, через бандитские группиров-
ки американцы скупили критически важные 
для страны предприятия. 

приватизации было продано около 42 тысяч 

Александр Бабаков

В 90-е под 
предлогом эконо-

мического развития, 
создания фондового 

рынка, справедливого рас-
пределения национальных 

богатств было украдено 
и разрушено почти всё, 

что создавали совет-
ские люди 

Геннадий Семигин, Сопредседатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, Председатель 

Комитета Госдумы по делам национальностей

Идея новой приватизации прозвучала неожи-
данно. Проведенный в начале 1990-х этап всё 
ещё вызывает недоумение в обществе. Как 

получилось, что госсобственность, в том числе стра-
тегическая, созданная за 70 лет советской власти, 
природные богатства, доходы от эксплуатации всего 
этого оказались в руках узкой группы нуворишей 
и в офшорах? Прежде чем затевать новый передел, 
надо разобраться со старым. Объяснение, что всё 
проводилось по закону, больше не работает. Неспра-
ведливые, вредные законы должны пересматриваться. 
Общество вправе рассчитывать на справедливость 
и действующую в интересах народа власть.  
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Глава Центробанка Эльвира Набиуллина на том же форуме заявила: 
у нас есть что приватизировать. И это правда. Доля государства в экономи-
ке составляет, по разным оценкам, от 40 до 50%. Под контролем правитель-
ства – атомная промышленность, гидроэнергетика, ключевые банки, часть 

нефтедобычи и переработки, крупнейшая 
авиакомпания страны, некоторые заводы 
тяжёлого машиностроения, ведущие на-
учно-производственные центры. Без этих 
предприятий у государ-
ства попросту нет 
будущего. 

Либеральное лобби уже 
сейчас предлагает выставить 

на торги акции РЖД, «Росатома», 
«Транснефти», «Ростеха» и «Почты Рос-
сии». Но особенно умиля-
ют призывы избавиться 
от государственных 
долей… в коньячных 
заводах! Похоже, 
кто-то собирается 
не только отщипнуть 
кусок государственного 
пирога, но и с размахом 
отметить это дело.

Но не 
слишком ли 
тяжелым 

будет похмелье от оче-
редной распродажи 
госсобственности? 
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Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят Чего не хватает современным олигархам для полного счастья и что они ещё хотят 
оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? оторвать – или попросту отхапать – у государства и его граждан? 
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УРОКИ ИСТОРИИ

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.

Владимир Путин назвал белое белым, а чёр-
ное – чёрным. Признавая героизм вагнеров-
цев и их заслуги перед Родиной, он назвал 

происходящее мятежом и ударом в спину этой 
Родине, – подвел итог тяжелейшего субботнего дня 
Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ Сергей Миронов.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
уже давно предупреждала и коллег по Госдуме, 
и федеральных чиновников о том, какую опасность 
таят в себе высокопрофессиональные, вооружен-
ные до зубов (кстати, за государственный счёт) 
и неподконтрольные Минобороны подразделения 
ЧВК. Но российских социалистов услышали только 
сейчас. 

Деятельность таких компаний должна 
осуществляться только за пределами 
Российской Федерации, а сами они – полно-

стью контролироваться Министерством обороны. 
Соответствующий законопроект мы выдвигали 
неоднократно. Кто мешал его принять? То, что 
руководство ЧВК “Вагнер” было против, – понятно. 
Вольница лучше, чем регламентация. У меня вопрос 
к Министерству обороны: а вы-то почему давали 
отрицательное заключение? Мы убеждены, что 
этот закон должен быть принят, чтобы впредь 
такое не повторялось, – заявил Председатель Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Сергей 
Миронов.

По словам лидера социалистов, 
сплоченность россиян вокруг Президента РФ 
Владимира Путина – главное, 
что продемонстрировал мятеж. 

Также Сергей Миронов выразил глубокое 
уважение солдатам и офицерам, которые смогли 
сохранить свои позиции на фронте.

Не могу не сказать о героях-лётчиках, ко-
торые, к сожалению, погибли. Я абсолютно 
убежден, что они должны быть удостоены 

высоких наград Родины. Их именами нужно назвать 
школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, – считает Сергей 
Миронов. 

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

   ДАВНО…

ИЛИ

С ТАКИМИ РЕФОРМАТОРАМИ 
И ВРАГОВ НЕ НАДО

Прихватизаторы 90-х подчистую ограбили 
наш народ: даже в самые тяжёлые годы Ве-
ликой Отечественной захватчики не смогли 
уничтожить тяжëлую металлургию, а чубай-
совским прихвостням это удалось!
До начала приватизации в Липецке, например, рабо-

тал настоящий машиностроительный кластер: 18 заво-
дов-смежников поставляли станки, чугунное и цветное 
литьё не только в страны Варшавского договора. Тот же 
завод «Центролит» торговал с США, Великобританией, 
Японией и даже со Швейцарией, которая сама является 
лидером европейской металлургии! Что сейчас в цехах 
предприятия? Наверное, вы уже догадались: торгово-раз-
влекательный центр... 

От знаменитого часового завода «Заря» в Пензе не 
осталось вообще ничего! Когда-то здесь выпускали 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

экспортный товар, завод прославился 
на весь мир тем, что обеспечил всех 

судей Олимпиады-80 секундомера-
ми экстра-класса. 

Геннадий Семигин

Утром 24 июня россияне читали новости 
и не верили своим глазам. На улицах 
Ростова-на-Дону – танки и стрельба. 
Считаные часы и несколько сотен кило-
метров отделяли в тот день нашу страну 
от кровопролития, на которое так надея-
лись Украина и Запад. Мятежники заста-
вили наше общество пройти по краю. 
И лишь чудом мы не сорвались в про-
пасть гражданского противостояния.
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школы, где они учились, улицы в городах, где они 
родились. Это будет справедливо, 
Миронов

РОССИЙСКИЕ 
СОЦИАЛИСТЫ 
ПРЕДУПРЕЖДАЛИ   

         

Допустим, у российских финансовых групп есть 
свободные финансовые ресурсы – они разве не 

знают, как ими распорядиться? Пусть сделают что-то 
своё, пусть инвестируют в создание предприятий с нуля. 

Однако они хотят прийти на всё готовенькое, урвать 
кусок пожирнее с помощью своих агентов влияния в выс-
ших эшелонах власти. Тот “большой хапок”, который они 

затевают в условиях жесточайшего противостояния 
с Западом, – это масштабная экономическая диверсия 

против России с серьёзными политическими последствия-
ми. Этого допустить нельзя и этого не будет!

cергей миронов:

После приватизации предприятие 
разделили на несколько мелких 
контор, которые были добросовестно 
уничтожены.

Деньги есть! 
Не надо врать людям!

Сегодня либеральный блок 
правительства продолжает 

петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Получить высокие доходы, когда поку-
патели знают, что вам позарез нужны 
деньги, нереально. Более того: деньги и не 

нужны. Так, в Фонде национального благосостояния 
лежит более 13 триллионов рублей, ещё несколь-
ко триллионов валяется по счетам, а дефицит 
успешно покрывается внутренними займами. 
Таким образом, смысл приватизации, как и в 90-е 
годы, – это желание передать госсобственность 
в частные, а то и иностранные руки – так проком-
ментировал ситуацию депутат Государственной 
Думы РФ фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» Михаил Делягин. 

Идеологи новой распродажи госимущества уба-
юкивают нас – мол, теперь-то уже точно всё пройдет 
цивилизованно и с учётом интересов государства, 
лишнего, дескать, не отдадим. Но, как известно, 
аппетит приходит во время еды. А голодных до 
народного имущества олигархов, как показал ПМЭФ, 
в нашей стране немало! 

«ХАПОК» 
В ЗАКОНЕ

Не надо врать людям!Не надо врать людям!
Сегодня либеральный блок 

правительства продолжает 
петь песни о том, что 
российскому бюджету 
срочно нужны деньги. 
И вторая волна при-
ватизации – едва ли 
не единственный шанс 
спасти экономику. Но не 

лукавят ли они?

Михаил Делягин
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6 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
УЛЬЯНОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

Семейные бюджеты тре-
щат по швам, а рост ми-
крозаймов говорит о том, 

что тощая подушка безопасности 
истощилась, накопления закончились, 
и чтобы свести концы с концами, 
люди вынуждены снова идти на 
поклон к ростовщикам и за-
нимать под сумасшедшие 
проценты, – комментирует 
ситуацию лидер российских 
социалистов Сергей Миронов.

Чистая прибыль МФО за 2022 год – 21 милли-
ард рублей. Куда они ушли? Инвесторам, которые 
вложили деньги в этот сверхдоходный сектор. Ни 
один хапуга не пройдёт мимо столь заманчивого 
предложения – ведь доходность микрофинансовых 
организаций может достигать и сорока, и пятидесяти 
процентов годовых!

Страховка для мошенников 
Предположим, человек взял в долг пять ты-

сяч рублей и попал в так называемую просрочку. 
Его кредит начинает расти с космической скоро-
стью. Как только сумма просроченной задолжен-
ности превысит, скажем, двенадцать тысяч, МФО 
продаст безнадёжный заём коллекторам за шесть 
тысяч рублей. 

Это экономика на уровне неандертальца! 
Потратили пять тысяч, выручили шесть. А сколько 
будут выбивать из должника? Правильно, двенад-
цать тысяч! Но микрофинансовую организацию 
это уже не волнует – эти дельцы в плюсе при 
любом раскладе.

ЦЕНА ВОПРОСА

Занимательные 
средства

Семейные бюджеты тре-
щат по швам, а рост ми-
крозаймов говорит о том, 

что тощая подушка безопасности 
истощилась, накопления закончились, 
и чтобы свести концы с концами, 
люди вынуждены снова идти на 

С 1 июля этого года предельная ставка по 
потребительским кредитам снижена до 0,8%  
в день. На две десятых процента. Теперь 
микрофинансовые организации не смогут, 
как раньше, ободрать заёмщика на 365% 
годовых. Только на 292%. Много это или 
мало? Это по-прежнему грабительский 
процент, который будет вгонять в нищету 
миллионы россиян. И наверняка увеличит 
армию коллекторов.

Вам одобрена 
кредитная петля 

«Низкие ставки!», «Льготный 
период!», «Беспроцентные зай-
мы!», «100% одобрения креди-
та!» – сколько россиян попали 
в эту рекламную ловушку микро-
финансовых организаций? 

Согласно независимым ис-
следованиям кредитного рын-
ка, чаще всего люди берут деньги 
в МФО, чтобы погасить предыду-
щий заём, купить товары первой не-
обходимости и даже… еду! Кто бы мог 
подумать, что в стране, которая по итогам 
2022 года вошла в десятку крупнейших экономик мира, 
возможно такое?! Граждане задолжали микрофинансо-
вым организациям 148 миллиардов рублей! И почти по-
ловина выданных микрокредитов, по всей видимости, – 
заведомо невозвратные! 

По данным 
Центрального банка 

России, на начало 
2023 года 

36 миллионов
человек 

взяли деньги в долг под 
немыслимые 

проценты.

Давно пора ликвидировать МФО, кото-
рые, несмотря на некоторые ограниче-
ния, продолжают накручивать бешеные 

проценты по займам. Нужно упразднять этот 
хищный институт ростовщичества и запу-
скать линию государственных, социальных ми-
крозаймов – для уязвимых категорий населения 
по ставке не выше 5%, – уверен Председатель 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Сергей Миронов.

Определённые 
результаты этой 
борьбы есть: принят 
закон, который 
резко ограничивает 
полномочия охот-
ников за чужими 
деньгами, для кол-
лекторов введены 
весьма чувствитель-
ные ограничения. 

Казалось бы, с практикой выбивания долгов покон-
чено? Ничего подобного! 

 С 2016 года фракция 
«Справедливая 
Россия» постоянно 
поднимает вопрос 
о бесчинствах, которые 
творят коллекторы 
по всей стране. 

До сих пор депутаты от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ получают жалобы из регионов 
от людей, которых коллекторы доводят 
до сердечного приступа.  

«Вплоть до того, что обвиняют 
эти организации в покушении на 
жизнь, здоровье, угрозы близким 
и так далее. Естественно, это всё 
противоречит закону и должно 
жёстко преследоваться», – уверен 
Председатель Комитета Государ-
ственной Думы по финансовому рынку, депутат 
от фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ» 
Анатолий Аксаков.

Коллекторы пытались продавить ещё более инте-
ресную практику: право кредитных организаций на 
доступ к данным сотовой связи. 
Что это значит? Любой смартфон может сообщать 
оператору о том, где вы бываете, какие товары 
и продукты оплачиваете с помощью телефона, ка-
кими интернет-сервисами пользуетесь. То есть при 
определённых условиях фиксировать вашу потре-
бительскую активность. Представляете, что могло 
бы произойти, если бы такие данные попали в руки 
коллекторов? К счастью, этот альянс операторов 
сотовой связи и кредиторов пока не состоялся.

Будущее для МФО: 
по-хорошему или по-плохому? 

Да, Госдума согласилась немного урезать аппетиты 
современных ростовщиков. Предельная ставка по 
кредитам будет чуть ниже. Да, установлена граница 
общей доходности по микрокредитам: сумма всех 
переплат, вместе со штрафами, пенями и другими 
«накрутками» не может быть больше 130% от суммы 
займа. Но ростовщики по-прежнему душат самых 
беззащитных россиян с низким уровнем дохода.  

Согласно нашему законодательному предложению, 
люди с невысокими или резко сократившимися дохо-
дами, люди, столкнувшиеся с безработицей, инвалид-
ностью, освобождаются от уплаты всех процентов 
и неустоек по займу на срок до 20 лет. В амнистиру-
емый период они выплачивают лишь «тело» креди-
та. А это гораздо более посильные обязательства, – 
говорит Сергей Миронов.

Но есть и другой вариант. Социалисты задают 
вполне логичный вопрос: а нужны ли стране такие 
узаконенные грабители в принципе?

«Очевидно, что микрофинансовые ор-
ганизации ничего не дают экономике, 
а лишь многократно увеличивают 
социальные риски. На рынке микро-
кредитования необходимо навести 
порядок. По моему мнению, единствен-
ный способ сделать это – отказаться 
от микрофинансирования законодательно. Мы 
намерены вносить данную инициативу вновь и вновь 
до тех пор, пока закон не будет принят», – считает 
депутат Государственной Думы Российской Феде-
рации от фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ» Алексей Чепа.
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
УЛЬЯНОВСКАЯ ОБЛАСТЬ 7ЛЮДИ ДЛЯ ЛЮДЕЙ

МОБИЛЬНАЯ 

Бойцам, которые находятся на фронте, зачастую 
непросто поддерживать гигиену, – об этом Пред-
седателю Совета регионального отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Ульянов-
ской области Андрею Седову 20 мая на Съезде 
Партии СРЗП в Москве рассказал Председатель Со-
вета регионального отделения партии в Луганской 
Народной Республике Геннадий 
Тараканов.

Геннадий Викторович по-
яснил, что нужны имен-
но мобильные бани на 

передовую, – вспоминает Андрей 
Седов. – Ведь, если наши военные 
находятся в черте населенных 
пунктов, то вопрос с гигиеной ре-
шить можно, а вот если ребята 
в полях: живут в окопах и блин-
дажах, то это становится настоящей проблемой. 
В начале лета запланированное удалось осуще-
ствить – мобильная баня из кедра была доставлена.

Согревающие слова
Но прежде чем отправить свою посылку на фронт, 

активисты партии написали на бане слова поддерж-
ки и пожелания ребятам поскорее вернуться целы-
ми и невредимыми. Теперь здесь красуются надписи: 
«Для Победы», «Ждём с Победой», «До встречи 
в Киеве», «Удачи, парни», «России быть!» 

Вместе с коллегами из Регионального отделе-
ния Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
в ЛНР ульяновцы отправились на встречу с бойцами. 
Участники СВО выразили благодарность партийцам 
за оказанную поддержку.

«Рады, что наша прось-
ба о бане была услышана. 
Теперь в минуты отдыха 
обязательно будем ей 
пользоваться», – про-
комментировал один из 
военнослужащих.

Кроме бани ульянов-
ские справедливороссы 
передали защитникам  бан-
ные принадлежности, а также 
трогательные детские рисунки 
и письма. 

Поговорили с ребятами, поблагодарили 
за службу, пожелали удачи. Поскорее ждем 
дома с Победой! – делится впечатлениями от 

поездки Андрей Седов.

Вместе к Победе! 
Как отмечает Андрей Седов, самое главное 

в работе по сбору гуманитарной помощи – взаимо-
действие как внутри региональных отделений, так 
и между ними. 

«Властям пора обратить внимание 
на проблемы моего родного Засвияжья»

МАРИНА 
ЦВЕТКОВА:
Люди часто обращаются за 
помощью к члену Региональ-
ного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ в Ульяновской 
области Марине Цветко-
вой. Ничего удивитель-
ного, ведь она – прак-
тикующий судебный 
юрист, настоящий 
профессионал своего 
дела, которая уже мно-
гим помогла справиться 
со сложными жизненными 
ситуациями, будь то раздел 
наследства, семейные, жи-
лищные и трудовые споры…

Защищать простых людей 
и предпринимателей 

в судах Марина 
Цветкова начала 

в 2005 году. Работа 
эта, безусловно, 
сложная, трудо-

ёмкая, но в своём 
выборе юрист ни 

разу не разоча-
ровалась. Нао-
борот, тот факт, 
что именно ей 

жители родного 
Засвияжского района 

доверяют отстаи-
вать свои интересы, 

придает ей сил 
и уверенности.

Марина Цветкова вспоминает: 
в работе ей не раз прихо дилось стал-
киваться, на первый взгляд, с безвы-
ходными ситуациями. Но решение 
всегда находилось и справедливость 
удавалось восстановить.

Коллеги Марины Цветковой 
отмечают, что она всегда в первую 
очередь старается миром урегулиро-
вать конфликт между людьми. 

«Часто в семейных, наслед-
ственных делах удаётся догово-
риться и прийти к соглашению 
между сторонами – например, 
в вопросах выплаты алиментов, 
раздела имущества, определения 
места жительства детей», – рас-
сказывает Марина Цветкова.

 Кроме того, справедливоросс являет-
ся официальным общественным пред-
ставителем уполномоченного по защите 
прав предпринимателей в Ульяновской 
области. Её помощь способствует разви-
тию малого и среднего бизнеса, микро-
предприятий, а это, в свою очередь, бла-
готворно влияет на развитие экономики 
района. Родного, знакомого с детства 
Засвияжья, в котором Марина Цветкова 
родилась, выросла и за будущее которо-
го радеет всей душой.

«Наблюдаю за жизнью Засвияжья – 
вижу, как растет и преображается 
район. Но, к сожалению, и проблем су-
ществует немало, а многие из них 
остаются без внимания властей дли-
тельное время. Поэтому я не собира-
юсь оставаться в стороне и сделаю 
всё от меня зависящее для их реше-
ния», – уверена Марина Цветкова.
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В начале июня ульяновские социалисты отправились 
на Донбасс с гуманитарной миссией. Партийцы 
доставили в зону действия СВО и передали воен-
нослужащим мобильную баню.

Например, 
в той же Улья-
новской обла-
сти с момента 

объявления о начале СВО 
члены Социалдемократиче-
ского союза женщин и ре-
гионального Центра защиты 
прав граждан наладили 

эффективную совместную 
работу по сбору необхо-
димых вещей для бойцов 
на передовой. Также 

партийцы поддерживают 
проект по сбору гумпомощи 

«Справедливое сердце», который 
был организован ульяновским 
реготделением. Благодаря та-
кой слаженной деятельности  

было отправлено на фронт много  
необходимых вещей.

А теперь ещё удалось наладить дружеские отно-
шения с коллегами из ЛНР. В связи с этим Андрей 

Седов предложил запустить 
флешмоб – в знак сотруд-
ничества между регионами 
оставлять подписи на пар-
тийном флаге. 

Знаю, что многие ре-
гиональные отделе-
ния приезжают с гу-

манитарной помощью в наши 
новые регионы. Поэтому 

предлагаю обмениваться на флаге с партийной сим-
воликой словами поддержки и оставлять свои подпи-
си. Только работая сообща, как единый механизм, 
мы достигнем высоких результатов. Уверен, что 
в скором времени на флаге коллег из ЛНР не оста-
нется свободного места. Свой флаг с их отметкой 
мы забрали с собой в Ульяновск.

Лидер ульяновских справедливороссов также 
подчеркнул, что реготделение продолжит оказы-
вать помощь бойцам и поддерживать сотрудниче-
ство с коллегами в ЛНР.

«Будем взаимодействовать и дальше. Как 
говорится, всё для фронта, всё для Победы».

ДЛЯ НАШИХ БОЙЦОВ 
НА ПЕРЕДОВОЙ
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РЕГОТДЕЛЕНИЕ ОНЛАЙН НАША 
ГАЗЕТА

наш 
вконтакте

наши 
одноклассники

наш 
телеграм

НЕПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА

ТРУДНОСТИ ПЕРЕХОДА
НА РУССКИЙ ЯЗЫК
В России живут представители 193 народов, которые 
говорят на 277 языках и диалектах. В наших нацио
нальных республиках и округах школьники учат 
и прекрасно общаются на русском и родном. Но ког
да дело касается детей мигрантов, особенно из стран 
бывшего СССР, картина выглядит совсем иначе. 

Нередки случаи, когда переселенцы наш государ-
ственный язык вообще не знают, и, что самое ужас-
ное, знать не хотят! Не спешат осваивать «великий 
и могучий» и дети мигрантов, однако не принять их 
в российскую школу нельзя. Закон не позволяет. 

По данным Минпросвещения, сегодня 
в школах страны учатся около 140 тысяч де-
тей мигрантов – это целая армия. И с ней, 
пока не поздно, необходимо находить 
общий язык. Русский.

Россия рада тем иностранцам, 
которые готовы стать частью нашего 
социума, уважать наши традицион-
ные ценности и жизненный уклад. Вот 
только четкой и эффективной государ-
ственной политики, которая помогла бы 
добропорядочным мигрантам и их семьям 
освоиться на новой Родине, по сути, нет. 

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ считает необходимым разработать 
и запустить масштабную программу 
дошкольной подготовки по русскому языку 
для детей из семей мигрантов. 

Это во-первых. А во-вторых, справед-
ливороссы предлагают не принимать 
в образовательные учреждения детей 

переселенцев, пока те не справятся 
с предшкольной программой.

А как считаете вы? 
Отсканируй

те камерой 
своего теле

фона QRкод 
и пройдите 
небольшой 

опрос. 
Нам важно знать ваше мнение. 

Огромное число детей 
мигрантов из стран Сред-

ней Азии к первому классу не 
говорят по-русски, многие из 

них живут замкнутыми община-
ми, говорят исключительно на 
своём языке, – объясняет лидер 

российских социалистов 
Сергей Миронов. – И это 

очень большая про-
блема
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